

新年あけましておめでとうございます ～たけはら初日の出便り～



▲朝日山からの初日の出



▼黒滝山からの初日の出

今年の元旦も、竹原市内の初日の出スポットに多くの方が初日の出を拝みに集まりました。特に黒滝山では黒滝山を愛する会の主催により元旦登拝が行われ、山頂の黒滝山パノラマステージでは掛場獅子舞なども行われました。

今年は雲が多く、水平線からの日の出を拝むことはできませんでしたが、やはり新年の新たな決意とともに拝む初日の出は特別でした。

道の駅たけはら「初笑い市」開催 ～笑いでコロナを吹き飛ばせ！～



1月10日、道の駅たけはらで「初笑い市」が開催されました。

お楽しみ屋台では、峠下牛炭火焼、芋煮、おはぎなどが販売され、振る舞いぜんざいやもち配りが行われました。

また、広島よしもお笑いライブでは、ゲストとして芸人のフロントラインと藩飛札がライブを行い、笑いが溢れる1日になりました。

「たまゆら」訪れてみたい日本の アニメ聖地 88 に5年連続選定



一般社団法人アニメツーリズム協会が選定している「訪れてみたい日本のアニメ聖地 88 (2022年版)」に、たまゆらが5年連続で選定されました。

「たまゆら」は竹原を舞台にしたアニメで、2010年に最初のOVAが発売されてから10年以上経ちますが、今でも「たまゆら」で竹原を知った観光客が多く訪れています。認定証は道の駅たけはらに設置しているので、ぜひご覧ください。

オンライン講座「DVと児童虐待」 ～ジェンダーについて理解を深めよう～



▲動画はこちら

1月18日、ジェンダー研究者の伊田広行さんを講師に迎え「DVと児童虐待～ジェンダー視点から見た予防学～」の講座をオンラインで開催しました。

参加者からはDVとジェンダー意識のつながりがよく分かったという感想が寄せられました。

講座の内容は、タネットで放送するとともに、竹原市公式YouTubeで2月28日まで公開していますので、ぜひご覧ください。

ティータイム

2月といえば梅の季節です。現代では花見といえば桜が一般的ですが、昔は梅を觀賞する「梅見」が一般的でした。奈良時代末期の編さんとみられる万葉集に、桜より梅を詠んだ歌が多いことから当時の人気が見てとれます。今年は一足先に「梅見」をしてみたいと思いませんか？ (や)

※「人のうごき」は、「れんらく板」に掲載しています。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998

※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998
竹原市ホームページ <https://www.city.takehara.lg.jp/>



(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)